

mars 2012

Expobois 2012

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Organismes professionnels](#)

La filière bois au rendez-vous



Expobois 2012, le salon de la filière bois, a regroupé

au Parc des Expositions de Paris-Nord Villepinte 302 exposants et annonce une fréquentation de 20 000 visiteurs, soit une croissance de 16% par rapport à l'édition 2010 (le visitorat étranger était quant à lui en augmentation de 17%).

Parmi les nouveautés de ce salon, la première édition des Trophées Expobois a suscité la participation de plus de trente sociétés.

Sept Trophées ont été décernés, dont un coup de cœur du jury pour le système d'aspiration des poussières de bois « DG retour basse pression » de la société Pharaon.

Par ailleurs, avec plus d'une centaine de machines en fonctionnement sur les stands, Expobois a joué la carte de la démonstration répondant aux attentes des professionnels qui ont pu voir, toucher, comprendre et comparer. « Pour 2014, nous avons l'objectif d'attirer encore plus d'acteurs majeurs du secteur, tout en capitalisant sur notre positionnement, le salon des solutions et des technologies pour la transformation et la valorisation du bois. Nous allons continuer à communiquer auprès de la filière bois pour renforcer la prise de conscience de la nécessité de moderniser l'outil de production pour améliorer sa compétitivité » résume Vincent Schramm, Directeur Général du Symop, organisateur du salon.